



1

PREGUNTA AL PLENO AYUNTAMIENTO DE JEREZ

Dña. Ana Fernández de Cosa, Concejala del Grupo Municipal de Izquierda Unida del Ayuntamiento de Jerez de la Frontera viene a presentar para su formulación en el próximo pleno ordinario la siguiente PREGUNTA:

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS:

En el pleno del 30 de julio de 2015 se presentó una proposición con 18 puntos de acuerdo en relación al dramático tema de los desahucios en nuestra ciudad y que fue aprobada en su mayoría por la corporación municipal. En relación a esto y teniendo en cuenta que uno de los puntos de acuerdo fue configurar una mesa de seguimiento para velar por el cumplimiento de dicha propuesta en relación a los desahucios, y teniendo en cuenta también que a día de hoy no tenemos ninguna noticia sobre la configuración de esta mesa, pese a que nos llegan varios casos de desahucio al día, el Grupo Municipal de IULV-CA presenta la siguiente pregunta al pleno municipal:

- ¿Por qué no se ha configurado aún la mesa de seguimiento?

9.15
Ayuntamiento de Jerez
Oficina Atención a la Ciudadanía
REGISTRO GENERAL
Fecha 10 NOV 2015 Nº Entrada 13152
Se envía a SECRETARÍA GENERAL

Fdo. : Ana Fernández de Cosa
(Concejala G.M. IULV-CA Ayto. Jerez)